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令和６年第１３回 議会運営委員会 

 

１．日   時  令和６年１０月９日（水）午前９時３０分 

２．場   所  白井市役所本庁舎４階大委員会室 

 

３．議   題  （１）追加議案の取り扱いについて 

         （２）その他 

 

４．出席委員   柴 田 圭 子 委 員 長・広 沢 修 司 副 委 員 長 

         石 井 恵 子 委   員・長谷川 則 夫 委   員 

         田 中 和 八 委   員・徳 本 光 香 委   員 

         岩 田 典 之 議   長 

秋 谷 公 臣 副 議 長 

 

５．欠席委員   なし 

 

６．説明のための出席者 

         市  長   笠 井 喜久雄 

         総務部長   永 井 康 弘 

         総務課長   齊 藤 祐 二 

 

７．会議の経過  別紙のとおり 

 

８．議会事務局  議会事務局長   松 岡 正 純 

         主 査 補   會   卓 也 

         主    事   金 子 直 史 
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会議の経過 

開会 午前９時３０分 

 

○松岡議会事務局長 定刻となりましたので、始めさせていただきます。 

 会議に先立ちまして、柴田委員長より御挨拶をお願いいたします。 

○柴田委員長 おはようございます。 

 急に寒くなってきましたので、体調を崩されている方もいらっしゃるようでお気をつ

けください。今日追加の議案がございますので、慎重に日程等決めていただきますようお

願いいたします。 

○松岡議会事務局長 ありがとうございました。 

 続きまして、会議に御出席いただきました笠井市長より、御挨拶をお願いいたします。 

○笠井市長 皆さん、おはようございます。 

 委員長からお話もありましたが、おそらく今日解散ということで、予算をどうしても立

てないといけないということで、選挙事務が進みませんので無理を言って大変申し訳な

いのですが、議会を開かせていただきたいと思っています。 

 本日は、お忙しい中、令和６年第３回市議会定例会の追加議案に係る議会運営委員会を

開催いただきありがとうございます。 

 本日、10月９日の本会議において、市から追加提案いたします案件は、令和６年度一般

会計補正予算についての１議案になります。 

 詳細につきましては、このあと、総務課長が説明いたしますので、よろしくお願いいた

します。 

○松岡議会事務局長 ありがとうございました。 

 笠井市長におかれましては、この後、公務のため退席とさせていただきます。 

○笠井市長 よろしくお願いいたします。 

○松岡議会事務局長 委員会会議につき、議事等につきましては、柴田委員長にお願いい

たします。 

○柴田委員長 ただいまの出席は６名です。委員会条例第16条の規定により、定足数に達

しております。 

 これより令和６年第13回議会運営委員会を開会いたします。本日の会議はお手元に配

付の議題のとおりです。 

 議題１、追加議案の取り扱いについてを議題といたします。 

 執行部より、今定例会に追加提案を予定されている議案の内容について説明をお願い

いたします。 

○総務課長 改めまして、おはようございます 

 本日、急遽追加提案させていただく案件は、市長からございましたとおり、補正予算の
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１件でございます。 

 議案第19号、令和６年度白井市一般会計補正予算 （第６号）について、所管課は財政課

です。歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ5,030万7,000円を追加し、歳入歳出予算の

総額を歳入歳出それぞれ226億1,576万6,000円とするものです。 

 主な補正内容ですが、歳入歳出予算といたしまして、衆議院議員総選挙等の実施に伴う

所要額を計上するもの。令和６年度から新たに住民税非課税又は住民税均等割のみ課税

世帯となる世帯に対して実施している 「価格高騰支援給付金」給付事業について、修正申

告等による課税情報の変化や転入による対象世帯数の増加等により予算の不足が見込ま

れるため、不足額を計上するもの。誘導雷の影響により、大山口小学校の自動火災報知設

備が損傷したことから、修繕工事を実施するための所要額を計上するものでございます。 

 本議案につきましては、主に衆議院解散に伴う総選挙を滞りなく執行するために最終

日でなく本日の議決をお願いするものでございます。 

 併せまして、初日に提案しております議案第９号、令和６年度白井市一般会計補正予算

（第５号）につきましても、予算総額等にずれが生じてしまうことから、追加提案いたし

ます議案第19号より先だって採決していただくことにつきましても併せてお取り計らい

いただきますようよろしくお願いいたします。 

 説明は以上です。 

○柴田委員長 以上で説明が終わりましたが、ただいまの説明について、補足説明を求め

たい方はおられますか。 

〔「なし」と言う者あり〕 

○柴田委員長 では、執行部のほうは御退席をお願いします。 

 次に、事務局より、追加議案の取り扱いについて説明を求めます。事務局長。 

○松岡議会事務局長 それでは、追加議案の提案を受けまして、その対応について会期日

程案及び議事日程案について、順に説明させていただきます。お手元に配布の会期日程案

をご覧ください。 

執行部から説明のありました追加提案の、補正予算議案１件については、本日休会のと

ころ、午前10時から本会議を開会することとして審議する案でございます。内容につきま

しては、次の議事日程案で説明いたします。お手元に配付の議事日程案）ご覧ください。 

日程第１において、追加議案を受理した旨の報告を含め、諸般の報告を行い、日程第２

として、まず、議案第９号、令和６年度白井市一般会計補正予算 （第５号）についてを審

議いただきます。これは、次の追加議案を審議するにあたり、既に委員会審査が終わって

いる当該議案について、討論、採決をしていただくことにより、補正予算の総額を整理し

やすくするためとなります。 

 次に日程第３として、追加議案である、令和６年度白井市一般会計補正予算 （第６号）

について、提案理由の説明、議案内容の説明、質疑を行い、委員会付託を省略して、討論、
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採決を行う案としております。 

 会期日程案及び議事日程案の説明は以上となります。 

○柴田委員長 最後19号については、説明、質疑、討論、採決ですね。質疑が抜けていた

みたいなので。 

以上で説明が終わりましたが、ただいまの説明について、補足説明を求めたい方はおら

れますか。 

〔「なし」と言う者あり〕 

○柴田委員長 それでは追加議案の取り扱いについては、本日、10月９日の午前10時に本

会議を開き、議事日程については、日程第１、諸般の報告についての後に日程第２、議案

第９号、令和６年度白井市一般会計補正予算 （第５号）についてとし、各委員長の審査経

過及び結果報告に対する質疑、討論、採決を行い、次に日程第３、議案第19号、令和６年

度白井市一般会計補正予算 （第６号）についてとし、提案理由の説明、議案内容の説明、 

質疑を行い、委員会付託を省略して討論、採決することにご異議ございませんか。 

〔「なし」と言う者あり〕 

○柴田委員長 異議なしと認め、さよう決定しました。 

 議題２その他についてを議題とします。委員の皆様から何かございますか。 

〔「なし」と言う者あり〕 

○柴田委員長 議長からありましたらお願いします。 

○岩田議長 今定例会で予定をしておりました発議案２件につきましては、延期をした

いと思います。１つは委員会条例改正ですけれども、これはまあ2年間の任期が切れてか

らということになりましたので、来年の臨時議会があるのであれば５月、なければ６月定

例会の初日ということになりますので、その時に委員会条例のほうは出してもらいたい

と思っています。 

 もう１点は、厚生年金加入を求める意見書。署名ももう集まってはいるですけれど提案

者が入院中のため、次の１２月定例会に延期をしたいと思います。 

○柴田委員長 ほかに何かございますか。 

 ないようですので、以上で本日の議題は全部終了いたしました。よって議会運営委員会

を閉会いたします。慎重なる御審議を賜りまして誠にありがとうございました。 

 

閉会 ９時４５分 
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以上、会議の顛末を記載して、その相違ないことを証するためここに署名する。 

令和  年  月  日 

 

     議会運営委員長   

 


